
令和６年度 朝日自然塾連絡協議会 議事概要 

 

 

■日時：令和７年２月５日（水） 午後１時 30 分～午後２時 40 分 

 

■場所：鶴岡市朝日中央コミュニティセンター 

 

■議題 

（１）令和６年度 朝日自然塾プログラムの実施結果について 

（２）令和７年度 朝日自然塾プログラムの策定について 

 

■議事概要 

【出席者からの主な意見】 

・一昨年まで六十里越街道のプログラムは大鳥池登山で、小学校の伝統行事として毎

年行われていたが、安全面等を考慮すると来年度以降も六十里越街道とするのは妥

当ではないか。 

・今後の朝日自然塾の実行体制については承知した。センターの活動を生態系保全業

務へシフトするのであれば、合同パトロールの様に巡視員から参加者を募って合同

保全業務のような取組をしてはどうか。 

 

【事務局】 

・六十里越街道のプログラムは来年度も同時期に実施予定で、日にちが近づいてきた

らまたスタッフの協力要請をさせていただく。 

・合同保全業務については、オオハンゴンソウの駆除など大人数での作業の必要性が

生じた際には検討してまいりたい。 

 

（以上） 


